



Asociación Profesional de CABOS

LOS GUARDIAS CIVILES QUIEREN RECONOCIMIENTO OPERACIÓN BALMIS

Por extrañas y oscuras circunstancias los integrantes de esta Benemérita Institución no somos acreedores de la condecoración por haber participado en la Operación Balmis; ni otra de similar valor dentro de nuestro ámbito policial. Otra injusticia más para la mochila; suma y sigue.

El Real Decreto 701/2020 de 28 de julio, crea la medalla conmemorativa de la Operación Balmis para reconocer al personal participante en la lucha contra el Covid19. La orden ministerial incluye a todo el personal de las FAS, militar y civil, que haya prestado servicios sobre la pandemia desde el 15 de marzo hasta el 20 junio; con unos requisitos establecidos. Incluso dicha OM, añade que excepcionalmente se podrá otorgar a personal adscrito al Ministerio de Defensa que cumpla los referidos requisitos.

¿No somos merecedores de tan digna condecoración? Seamos serios por favor; los miembros de la Guardia Civil se han jugado la vida y la de sus seres queridos, sin ningún tipo de divagación o escarceo. Hemos hecho las horas que nos han requerido, los días necesarios y bajo fuertes restricciones de descanso; el momento lo requería y los Guardias Civiles cumplimos. Sin lugar a duda lo volveríamos a hacer si fuera necesario; eso y mucho más; las penurias no amedrentarán nunca a un Guardia Civil porque es nuestro trabajo y nuestra obligación.

Pero en el momento que la tormenta amaina, y llega el momento de una recompensa, que por otra parte nosotros no hemos pedido, es justo acordarse de todos los que fuimos. Por eso solicitamos al Gobierno, en concreto al Ministerio de Defensa y en su defecto al del Interior, que incluya a los hombres y mujeres de la Guardia Civil como acreedores de esta condecoración; modificando la OM con la máxima inmediatez posible.

En conclusión y a modo de reflexión final comunicamos que los Guardias Civiles no trabajamos por medallas, pero que a todo trabajador le llena de orgullo un reconocimiento conmemorativo. Seguiremos dándolo todo como siempre; pero como dice el refranero español: "si estamos a las duras también a las maduras".

A 6 de agosto de 2020.-

Junta Directiva Nacional de APC

COMUNICADO

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

